JUILLET 2015

LA DELEGATION PORTUGAISE EN VISITE SUR LA COMMUNE

PHOTO (BUS) Dès leur sortie du bus, le vendredi 3 juillet 2015, ils ont été accueillis par la municipalité, par les enfants Saint-Médardais et leurs familles. Suivis d'un repas au restaurant scolaire, portugais et français ont pu faire connaissance. La samedi a été l'occasion de découvrir Bordeaux. Visites des lieux principaux, Laser Quest, balade en BatCub, rigolades au Miroir d'eau, achats de souvenirs... Une journée pleine de découvertes pour nos petits portugais!

PHOTO (ELUS) Le samedi soir et le dimanche, chaque enfant et accompagnateur ont pu profiter de sa famille d'accueil. Un moment de détente et de partage qui s'est conclu par un repas eu restaurant Les Ailes situé sur l'aérodrome de Léognan-Saucats. Durant le repas, la délégation portugaise et la délégation française se sont échangées des cadeaux : une poterie à l'effigie de la ville de Mogège a été remise à Monsieur le Maire et des mugs "Made in Saint-Médard-d'Eyrans" avec des confiseries ont été offerts aux portugais. Ils ont également pu assister à un spectacle de voltige.

PHOTO (DUNE_DU_PILAT) Pour leur dernier jour, la délégation française a amené les portugais sur le Bassin d'Arcachon. Visite du Bassin en bateau, pique-nique et Dune du Pilat étaient au programme! La chaleur n'aura pas empêché les enfants de dévaler la Dune à la fin de la journée!

Dernier repas sur la commune avant les adieux aux familles. Les enfants se sont quittés avec regret et tristesse...quelques larmes pour certains et de l'impatience pour d'autres. En effet, du 24 au 28 juillet 2015, c'est au Portugal que tout ce beau monde s'est retrouvé. Beaucoup d'activités et de surprises lors de ce voyage!!